

Activités au Canada

Au Canada, surtout en réponse aux demandes du public, la Direction de l'information fournit des renseignements sur la participation du pays aux affaires internationales. Elle diffuse aussi les déclarations des ministres et des "Pages documentaires" sur divers aspects des relations extérieures du Canada.

La Direction fait aussi un choix de documents ministériels relatifs aux événements internationaux qui intéressent le Conseil des ministres, le Collège de la Défense nationale et certains hauts fonctionnaires.

Collaboration avec les organisations non gouvernementales et parlementaires

Au cours de l'année, le ministère a collaboré étroitement avec les organisations non gouvernementales qui s'intéressent aux relations extérieures du Canada. Il a apporté une aide financière au Conseil atlantique du Canada, organisation bénévole dont le but est de mieux faire connaître l'Organisation du Traité de l'Atlantique Nord au Canada.

La Direction de l'information a également maintenu des contacts constants entre la Direction générale des relations interparlementaires de la Chambre des communes et les missions canadiennes à l'étranger au sujet des délégations parlementaires canadiennes qui se rendent à l'étranger. Au cours de 1969 celles-ci ont pris part à: la Conférence de l'Union interparlementaire tenue à Vienne du 7 au 13 avril, la cinquante-septième Conférence interparlementaire qui a eu lieu à New Delhi du 30 octobre au 7 novembre, la Réunion à Paris de l'Association interparlementaire Canada-France, du 19 au 23 septembre, et la Réunion de l'Association parlementaire de l'OTAN, du 16 au 21 octobre. Des délégués de l'Association parlementaire du Commonwealth ont effectué une visite à Terre-Neuve du 13 au 19 juillet et des députés fédéraux du Canada ont participé à des réunions à Westminster, du 22 avril au 20 mai.

La Direction a aussi aidé à organiser les visites à l'étranger de députés fédéraux qui devaient participer aux réunions d'autres associations parlementaires. En 1969, la Direction de l'information a joué le rôle de coordonnateur entre le ministère de la Santé nationale et du Bien-être social, les associations canadiennes de hockey et quelques missions étrangères en vue de promouvoir et d'organiser divers échanges dans le domaine du sport, en particulier du hockey. Au cours de 1969, Montréal et Vancouver se préparaient à annoncer leur candidature officielle en vue d'accueillir chez elles les jeux olympiques d'été de 1976 et les jeux olympiques d'hiver pour la même année, la Direction les a aidées à se mettre en rapport avec les pays membres de l'Association olympique internationale.

Relations avec les universités

Le service des relations avec les universités s'occupe de maintenir les contacts avec les milieux universitaires spécialisés en relations internationales, en politique étrangère du Canada et en études régionales.